
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

 

校
長 

佐
藤 

浩 
 

 

九
月
十
二
日
（
日
）、
駒
沢
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
公
園
陸
上
競
技
場
に
お
い
て
、
新
宿
区
民
総
合
体
育

大
会
陸
上
競
技
大
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
昨
年
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
の
影
響
を
受
け
中
止
と

な
り
ま
し
た
の
で
、
二
年
ぶ
り
の
開
催
で
し
た
。
本
大
会
に
は
、
陸
上
部
の
生
徒
を
は
じ
め
、
陸
上

部
以
外
に
も
多
く
の
生
徒
が
立
候
補
し
、
約
三
か
月
間
、
毎
朝
コ
ツ
コ
ツ
と
練
習
に
取
り
組
ん
で
き

ま
し
た
。
生
徒
た
ち
は
確
実
に
力
を
高
め
、
自
信
を
も
っ
て
大
会
当
日
を
迎
え
ま
し
た
。
学
校
代
表

と
し
て
責
任
と
誇
り
を
も
っ
て
精
一
杯
競
技
し
、
総
合
で
は
女
子
が
準
優
勝
、
男
子
が
第
十
位
と
い

う
素
晴
ら
し
い
結
果
を
収
め
て
く
れ
ま
し
た
。
個
人
で
は
女
子
が
十
一
種
目
、
男
子
が
六
種
目
で
入

賞
を
果
た
し
ま
し
た
。 

十
分
に
自
分
の
力
を
発
揮
し
満
足
で
き
る
結
果
を
出
す
こ
と
が
で
き
た
生
徒
も
い
れ
ば
、
残
念
な

が
ら
実
力
を
発
揮
し
き
れ
ず
悔
し
い
思
い
を
し
た
生
徒
も
い
ま
し
た
。
い
ず
れ
も
貴
重
な
経
験
と
な

り
、
人
間
と
し
て
大
き
く
成
長
す
る
こ
と
が
で
き
た
と
確
信
し
て
い
ま
す
。
全
力
で
頑
張
る
姿
は
観 

戦
す
る
人
々
に
大
き
な
感
動
を
与
え
て
く
れ
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ま
し
た
。 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 

地
道
に
努
力
を
積
み
重
ね
て
き
た
皆
さ
ん

を
大
い
に
評
価
す
る
と
と
も
に
、
誇
り
に
思
い

ま
す
。
こ
れ
か
ら
の
学
校
生
活
に
お
い
て
、

益
々
躍
進
し
て
く
れ
る
こ
と
を
期
待
し
て
い

ま
す
。
お
疲
れ
様
で
し
た
。
た
く
さ
ん
の
感
動

を
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

 

 

令和３年９月 2 2 日 

新宿区立新宿西戸山中学校  

校 長  佐 藤  浩 

副校長  多久  知明 

 

□第１位 
・女子共通 1500m ３年Ａさん ５分 15秒 67 
・女子共通砲丸投 ２年Ｂさん 8m85cm 
・男子共通走高跳 ２年Ｃさん １m65cm 
□第２位 
・女子１年 100m １年Ｄさん 14秒 60 
・女子 2･3年走幅跳２年Ｅさん ４ｍ13cm 
□第３位 
・女子共通 800m ２年Ｆさん ２分 43 秒 67 
□第４位 
・男子１年 1500m １年Ｇさん ５分 05秒 44 
・女子２年４×100m  
Ｈさん・Ｉさん・Ｊさん・Ｋさん 
58秒 51 

□第５位 
・女子共通 800m ２年Ｌさん ２分 44 秒 54 
・男子１年走幅跳 １年Ｍさん ３m17cm 
□第６位 
・女子２年 100m ２年Ｎさん 14秒 85 
・男子２年 1500m ２年Ｏさん ５分 04秒 46 

 

「
新
宿
区
陸
上
競
技
大
会
」 

二
年
ぶ
り
に
開
催
！ 

コ
ロ
ナ
禍
の
中
で
は
あ
り
ま
し 

た
が
、
生
徒
は
大
い
に
力
を
発 

揮
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た 

陸上大会「総合」 女子：準優勝 64.5 点、男子：第 10 位 25.0 点 でした！ 

□第７位 
・女子１年 100m １年Ｐさん 15秒 38 
・女子２年 100m ２年Ｑさん 15秒 03 
・男子共通 3000m ３年Ｒさん 

10分 19秒 77 
・男子共通４×100m  
２年Ｓさん・２年Ｔさん・２年Ｕさん・３年Ｖ
さん 51秒 79 

□第８位 
・女子２・３年走幅跳 ３年Ｗさん 

 ３m62cm 

〔10 月 15･16 日〕 第 74 回東京都中学校支部対抗
陸上競技選手権大会  新宿区代表選手  

・女子１年 100m   １年Ｄさん 
・女子 1･2年 800m  ２年Ｆさん 
・女子 1･2年走幅跳 ２年Ｅさん 
・女子共通砲丸投  ２年Ｂさん 
・女子共通 1500m  ３年Ａさん 
・男子共通走高跳    ２年Ｃさん  
・男子共通 800m    ３年Ｒさん 

 

※頑張って

ください！ 

 



 

９月１３日（月）、令和３年度前期生徒会本部役員と各委員会委員長のメンバーで、前期最後の生徒

会朝会を行いました。それぞれが、昨年度の後期からの１年を振り返り、苦労したことや成長したこ

と、そして、感謝の気持ちや後輩への期待などを語ってくれました。心に響くとても感動的な話でし

た。生徒会長、副会長の最後のあいさつを紹介します！ 

 

＜生徒会長：３年Ｂ組ａさん＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜副会長：３年Ｃ組ｂさん＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜副会長：３年Ｂ組ｃさん＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長として活動してきた１年間、ボッチャ大会や生活満足度アン 

ケート、みんなで知ろうＳＤＧｓなどの活動を通して運営するとい 

うことの大変さを改めて知りました。 

初めは失敗ばかりの毎日でしたが、失敗を重ねるにつれ、「何がいけなかったのか」「次はこう

したら良いのでは」と自分なりに考え、行動することで、様々な活動を成功させることができま

した。  

活動の中で特に印象に残っているのは、目安箱です。１年間を通して、どうしたらよりよくた

くさんの意見が集まるのかを話し合い、設置方法や頻度、用紙の改善を行いました。 

その結果、たくさんの意見を集めることができ、生徒の皆さんの意見を取り入れることで、生

徒会役員のテーマである、様々な声に耳を傾け、みんなの想いが実現される学校や自然と笑顔あ

ふれる学校に大きく近づくことができました。 

前期生徒会が行う最後の生徒会朝会がありました。お疲れ様でした！ 

 

１年間、副会長として生徒会活動をしてきて、もちろん大変なことはありましたが、生徒会役

員のメンバーが支えてくれてとても助かりました。 

様々な活動をし、経験を重ねていくことで、集団として成長することができました。それとと

もに、自分自身も先を見通して行動することや自主的に行動することなど、成長できたと思いま

す。この役員のメンバーだからこそ新たな発見があり成長し楽しく活動することができました。 

皆さんが僕たちの任期の中で、少しでも新宿西戸山中学校がより良くなったと思ってくれれば

うれしいです。 

そして、今まで蓄えたものを後期の人にきちんと伝え、残りの任期の通常活動を行っていきた

いです。 

一年前、私は、生徒会活動がもっと皆さんの身近に感じられるような活動にしたいという思い

で、生徒会の活動をスタートしました。 

あいさつ運動では、少しでも多くの人が、あいさつしやすいように、校門の前に立つ人数や場

所を検討し、今まで以上に多くの人と笑顔で、あいさつを交わすことができるようになりまし

た。 

また、これまで以上に皆さんの意見を集めるために、目安箱の設置の工夫や皆さんの意見を取

り入れた、ユニセフ募金活動などを実現してきました。 

こうした私たちの活動が少しでも、皆さんの心に残っていれば嬉しいです。 

生徒会活動へのご協力、及びご参加、ありがとうございました。 

３人の後に、生徒会庶務：２年Ｄ組ｄさん、２年Ｃ組ｅさん、そし

て、生活委員長：３年Ｃ組ｆさん、美化委員長：３年Ｃ組ｇさん、図

書委員長：３年Ｃ組ｈさん、保健給食委員長：３年Ａ組ｉさんからも、

最後のあいさつがありました。新宿西戸山中学校の発展に大きな貢献

をしてくれました。本当にありがとうございました。１年間お疲れ様

でした。 

 
 

 


